

Paraguay: Von Wandel keine Spur

Ausgabe 418 - April 2009

20 Artikel aus dieser Ausgabe vorhanden.

EDITORIAL

EINE CHANCE FÜR EL SALVADOR Ein paar Stunden dauerte es am Wahlabend, dann fügte sich die regierende ARENA-Partei und akzeptierte das Votum der WählerInnen: Mit gut zwei Prozent Vorsprung hatte Mauricio Funes für die ehemalige Guerilla FMLN die Präsidentschaftswahlen in El Salvador gewonnen. So ...

JAMAICA

- **„Put down the guns, put up the books“**
Das Trenchtown Reading Centre setzt einen Kontrapunkt gegen die Kultur der Gewalt

KUBA

- **Dunkle Andeutungen**
Raúl Castro serviert Kubas „Chefreformer“ Carlos Lage ab. Ein Kommentar

COSTA RICA

- **Wundermittel Zwölf-Stunden-Tag**
Präsident Arias will mit Arbeitsmarktflexibilisierung und Freihandel die Krise überwinden

ARGENTINIEN

- **Fortsetzung folgt**
Bauern und Bäuerinnen streiken erneut, der Streit um Exportsteuern geht weiter
- **Hungerstreik der Hungernden**
Die BewohnerInnen der Puna-Hochebene in Argentinien wehren sich gegen die Vernachlässigung der Region durch die Politik

PARAGUAY

- **Von Wandel keine Spur**
Die politischen Mittel und Wege von Präsident Fernando Lugo sorgen für Katerstimmung bei den sozialen Basisorganisationen

BRASIL IEN

- **„Eine andere Gesellschaft ist möglich“**

Interview mit Isaias Vedovatto von der Landlosenbewegung MST

- **Den Betonelefanten im Blick**
Eine Koordinatorin der Bewegung der Obdachlosen aus São Paulo berichtete in Berlin über den Kampf um menschenwürdiges Wohnen in Brasilien
- **„Ich bin aus purer Notwendigkeit zur Bewegung gekommen“**
Wie Ivanete de Araújo zur Hausbesetzerin wurde

ECUADOR

- **Bürgerrevolution ohne BürgerInnen?**
Staatliche Umstrukturierung zeigt progressive, aber auch bedenkliche Elemente

MEXIKO

- **Gescheiterter Staat vor der Haustür**
USA initiieren Debatte darüber, ob Mexiko ein failed state ist
- **„Die Zahl der ermordeten Frauen ist weiterhin hoch“**
Interview mit der Regisseurin Alejandra Sánchez und dem Drehbuchautor José Antonio Cordero des Dokumentarfilms Bajo Juárez

KOLUMBIEN

- **Fragiler Etappensieg**
Die Embera Katio kämpfen gegen ein Bergbauprojekt der Muriel Mining

AMAZONIEN

- **„Wir müssen Belo Monte unbedingt verhindern“**
Ein Interview mit Antonia Melo von der Stiftung Leben, Produzieren und Schützen

GUADELOUPE

- **Ziele weitgehend erreicht**
Der Soziale Protest in Guadeloupe ist vorerst erfolgreich

LITERATUR

- **„Ich töte nur Hühner“**
Evelio Rosero gelingt mit Zwischen den Fronten das Meisterstück, die Gewalt des internen Krieges in Kolumbien literarisch zu vermitteln
- **Das neue Kultbuch über Rio**
Aslı Erdogans anarchischer Vagabunden-Roman handelt vom Scheitern einer jungen Frau in der Gewaltmetropole Rio de Janeiro

FILM

- **Bücher aus großer Höhe**
Der Dokumentarfilm Yerba Mala berichtet über ein bolivianisches Verlagsprojekt, das die Demokratisierung der Literatur zum Ziel hat

NACHRUF

- In der Höhle des Löwen

Erinnerungen an die uruguayische Tupamara Yessie Macchi

QUEER

- „Rechtsverletzungen müssen ein Ende nehmen“

Interview mit der kolumbianischen Transaktivistin Charlotte Schneider Callejas

Kurznachrichten. Service.